

t

20.4.2018  
AMMERBUCHER  
GEMEINDEBLÄTTE

## Viel Spaß beim Frühlingsfest

Eigentlich ist der April ein sehr durchwachsener Monat – zumindest was das Wetter betrifft. Für das Frühlingsfest im Samariterstift zeigte sich aber Petrus von seiner besten Seite und bescherte den Festgästen strahlenden Sonnenschein mit knappen 30 Grad Celsius. Dazu passte perfekt das ausgeklügelte Programm, das die Angestellten des Hauses ihren Hausbewohnern und deren Familienmitgliedern servierte: Clownin Mimi zeigte über eine Stunde angefangen von verblüffenden Zaubertricks bis hin zu aberwitzigen Schabernack, der hin und wieder die Zuschauer regelrecht vom Hocker fegte.



*Clownin Mimi begeisterte das Publikum beim Frühlingsfest im Samariterstift*

Mit gesanglichen Einlagen und persönlicher Ansprache und Aktivierung der Senioren gelang es Delia Hofmann, alias Clownin Mimi immer wieder, ihr Publikum zum Lachen zu animieren. Auch für das leibliche Wohl der Gäste war entsprechend der Jahreszeit gesorgt. Neben leckerem Erdbeerkuchen – natürlich mit einer extra Portion Sahne – kredenzte das Personal eine auch optisch ansprechende und sehr leckere Erdbeerbowle, wovon schließlich kein Tropfen übrig blieb. Besonders glücklich war eine Seniorin des Hauses, denn sie gewann bei einem Frühlingsquiz zum Thema „Blumenpracht“ einen großen Eisbecher, der ihr in Kürze im Café Schmoll serviert wird. Zum Ausklang stimmte die Festgemeinschaft noch ein paar Volkslieder an, bevor sich die Angehörigen nach Verabschiedung durch die Hausleitung des Samariterstifts, Sabine Schaffert-Renz, auf den Nachhauseweg machten.